

Freiwillige Feuerwehr Ilsede

Gemeindepressesprecher



Spende für die Jugendfeuerwehr Oberg

Eine großzügige Spende für einen Pavillon im Wert von 500,-€ überreichte die Firma Hannes Camper aus Oberg an die Jugendfeuerwehr Oberg.

Während des firmeneigenen Schautages am Samstag, den 12. März fand die Spendenübergabe durch die Stationsleitung Frau Havlik statt. Sie betonte hierbei noch einmal ausdrücklich, wie wichtig der Firma die Unterstützung der örtlichen Jugendarbeit sei.

Das Unternehmen ist für den Verleih von Wohnmobilen deutschlandweit mit mehreren Stationen bekannt.

Die Jugendfeuerwehr ist in den letzten zwei Jahren auf eine stolze Mitgliederzahl von 31 Mädchen und Jungen gestiegen, welches zur Folge hat, dass der Bedarf an zusätzlicher Ausrüstung dementsprechend aufgestockt werden muss“, berichtet der Jugendfeuerwehrwart Ludwig Tinius. Durch die Spende konnte somit ein neuer, größerer Faltpavillon von 3m x 4,5m beschafft werden.

Die Jugendfeuerwehr wird diesen Pavillon für Veranstaltungen genauso nutzen können wie bei Freizeiten oder Zeltlagern.

Die Präsentation des Pavillons zum offiziellen Übergabetermin auf dem Firmengelände des Spenders war ein voller Erfolg.

Die Jugendlichen sind begeistert und hoffen, dass der erste Aufbau spätestens beim Zeltlager im Sommer erfolgen kann.

Leider konnten Corona bedingt nur einige Mitglieder der Jugendfeuerwehr teilnehmen.

Die Anwesenden bedanken sich stellvertretend im Namen der gesamten Jugendfeuerwehr für die großzügige Spende.

Rainer Czach

Gemeindepressesprecher



v.l. Ludwig Tinius (Jugendfeuerwehrwart), Alexander Schneider (stellv. Jugendfeuerwehrwart) Frederik Kestner, Lucas Radke, Matilda Kestner, Sunny Helbig, Kerstin Havlik (Stationsleitung Hannes Camper)